



Que **García** Luna diga si recibía órdenes de Fox y Calderón: AMLO

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

Desea que el exsecretario sea testigo y revele participación de los expresidentes del PAN

“Por el bien de México”, debe informar si los expresidentes conocían de su narcooperación

AMLO: Ojalá **García** Luna declare como testigo en contra de Fox y Calderón

“EL EXSECRETARIO DEBERÍA declarar si recibía órdenes de los expresidentes”, señala

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) deseó que Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad de México, declare como testigo protegido en Estados Unidos sobre si los expresidentes emanados del **Partido Acción Nacional** (PAN) sabían de sus activi-

dades criminales o si le daban órdenes.

Desde Palacio **Nacional**, AMLO dijo que Genaro García Luna todavía tendrá la posibilidad de declarar como testigo protegido a fin de reducir la pena que se le impondrá por los cinco cargos de los que se le encontró culpable en Nueva York, Estados Unidos. Ante eso, señaló que por el bien de México debería informar si recibía órdenes de los expresidente Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa o les rendía algún informe.

Cabe recordar que durante el sexenio de Vicente Fox se creó la Agencia Federal de Investigación, misma que encabezó



el "súperpolicía" desde el 1 de noviembre de 2001 hasta el 30 de noviembre de 2006. Un día después, el 1 de diciembre, este pasó a ser el secretario de Seguridad del gobierno calderonista, cargo en el que se mantuvo durante todo el sexenio hasta el 30 de noviembre de 2012.

López Obrador mencionó que, además de ello, García Luna también debería declarar cuáles eran sus vínculos con las autoridades de Estados Unidos, ya que fue premiado por agencias de esa nación justo cuando estaba cometiendo crímenes desde su cargo público en México. En tanto, expresó que conocer esa información también sería algo benéfico para el país vecino.

"No puede ser que tampoco supieran, porque lo de 'Rápido y Furioso' fue una acción concertada y eso tampoco está. Me llamó la atención que el abogado de García Luna no planteó esto cuando era elemental para defender a su cliente. Es un mal abogado", opinó el mandatario nacional ante la prensa.

Pese a ello, AMLO dijo confiar en que Felipe Calderón y Vicente Fox hablen antes de que Genaro García Luna lo haga, debido a la participación que tuvo el exfuncionario en la política de seguridad de sus gobiernos. Asimismo, consideró importante que se pronuncie el PAN y los otros que forman la "alianza

conservadora", es decir, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Finalmente, instó a que durante la marcha convocada para el próximo domingo también haya un pronunciamiento sobre el tema en voz del empresario Claudio X. González. En tanto, indicó que también deberían pronunciarse los "intelectuales orgánicos" como Enrique Krauze o Héctor Aguilar Camín, así como María Amparo Casar, exasesora de Santiago Creel Miranda en la Secretaría de Gobernación durante el gobierno foxista, quien defendió públicamente al exsecretario de Seguridad. ●



El mandatario pidió a opositores pronunciarse sobre el caso de García Luna. Cuartoscuro